



ZÜRCHER STATISTISCHE NACHRICHTEN

8. Jahrgang

1931 * 1. Heft

Januar/März

ZUM ACHTEN JAHRGANG

Das vorliegende erste Heft 1931 der Zürcher Statistischen Nachrichten erscheint leider — ohne Schuld des Statistischen Amtes — unliebsam verzögert. Das zweite Heft ist indessen soweit vorbereitet, daß es voraussichtlich Mitte September ausgegeben werden kann, womit dann der Rückstand in den vierteljährlichen Veröffentlichungen wieder aufgeholt sein wird. In Zukunft rechnen wir damit, die Nachrichten jeweils mindestens noch vor Ablauf des dem Berichtvierteljahre folgenden Quartals herausbringen zu können; ein wesentlich früherer Erscheinungstermin ist nicht möglich, weil manche Angaben für die laufende Berichterstattung nicht vorher erhältlich sind.

Neu aufgenommen wurde eine Tabelle über die Witterung; im übrigen schien uns zu Änderungen kein Anlaß vorzuliegen, da die gelben Vierteljahrshefte in ihrer jetzigen Form vielfach Anerkennung gefunden haben.

Der bisherige Leiter des Amtes, Herr Dr. C. Brüscheiler, ist als Direktor des Eidgenössischen Statistischen Amtes berufen worden. Herr Brüscheiler gehörte seit 1908 als Adjunkt, seit dem Rücktritt von Herrn Dr. Thomann im Jahre 1923 als Chef dem Statistischen Amte an.

Als neuer Leiter des Amtes wurde der Unterzeichnete gewählt, und als Adjunkt Dr. W. Spühler. Die Stelle des Assistenten versteht Dr. F. Ackermann.

STATISTISCHES AMT DER STADT ZÜRICH

Dr. Senti